

# *Misión de la ONU destaca papel de Cuba en la paz de Colombia*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Naciones Unidas, 12 jul (RHC) El representante especial del secretario general y jefe de la Misión de Verificación de la ONU en Colombia, Carlos Ruiz Massieu, destacó este miércoles el papel de Cuba a favor de la paz en la nación suramericana.

En declaraciones a Prensa Latina, luego de la presentación al Consejo de Seguridad del informe correspondiente al período del 27 de marzo al 26 de junio de 2023, sobre la implementación del Acuerdo de Paz, señaló que «Cuba como muy pocos países ha hecho mucho por el proceso de paz colombiano».

En este nuevo informe presentado hoy, el secretario general consideró muy alentadores los resultados alcanzados en el marco del tercer ciclo de negociaciones entre el Gobierno y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), celebrado en Cuba.

Pese a ello, el país antillano continua en una cuestionada lista de países patrocinadores del terrorismo en la que fue incluida por respetar los protocolos establecidos en caso de ruptura de los diálogos entre el gobierno de Iván Duque y la guerrilla.

A una pregunta de Prensa Latina acerca de la injusta inclusión, el representante especial de António Guterres explicó que esperan que se haga una revisión de tal medida.

«Nosotros celebramos, y el secretario general así lo hizo, los importantes resultados que tuvo la Mesa de Conversaciones entre el gobierno colombiano y el ELN, en este tercer ciclo en Cuba, con el cese al fuego y con avances en el tema de la participación de la sociedad colombiana en la construcción de paz en este proceso», expresó.

Aseguró que les da «un gusto adicional porque pocos países han hecho lo que ha hecho Cuba por la paz en Colombia, esto es claro y de amplio conocimiento».

«Personalmente e institucionalmente nos da mucho gusto que esos resultados fueran en el ciclo de La Habana y esperamos que esto siga una tendencia para los próximos ciclos que tengan este tipo de resultados», enfatizó el jefe de la Misión de Verificación.

Recordó que desde hace ya algunos años cuando se vislumbró una posible revisión del tema de la designación de Cuba, el secretario general en ese momento lo celebró porque sería una decisión correcta.

«En el día de hoy no se ha hecho esa revisión y esperamos que se haga pronto precisamente por la importancia del papel de Cuba en el proceso de paz colombiano en este caso con el ELN, pero también con las antiguas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo», manifestó.

El funcionario del organismo multilateral reiteró su reconocimiento personal e institucional al papel de Cuba en este proceso de paz. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328223-mision-de-la-onu-destaca-papel-de-cuba-en-la-paz-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**